

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ortsrates St. Ingbert-Rohrbach
vom 05.11.2015

Top 5 Flüchtlingsunterkünfte

Beschluss:

Der Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach spricht sich gegen eine Nutzung des Pfadfinderheims als Flüchtlingsunterkunft aus. Das Pfadfinderheim soll für Jugendliche weiter genutzt werden.

Weiterhin bittet der Ortsrat die Verwaltung, um ständige Information bezüglich Flüchtlingsunterkünfte in Rohrbach.

Außerdem soll die Verwaltung prüfen, ob die "TG" gegenüber der Stadtverwaltung Ansprüche geltend machen kann, wenn die TG-Halle nicht abgerissen wird. Eine Kostenübersicht soll dem Ortsrat zur Verfügung gestellt werden.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig dafür.